

Doblete del Picante Esperancino Brian Enrique ganó el Clásico Jerry Honor esta tarde



El zaino corrió el Clásico Jerry Honor esta tarde, reencontrándose con el jockey Brian Enrique y enfocando en dejar atrás una racha de 3 derrotas consecutivas por la enfermedad que tuvo

Decía el pronóstico que hoy por la tarde va a llover. Si se cumple o no, será lo de menos. Lo importante para este lunes donde el clima dará un resuello después del fin de semana más caluroso en 60 años en la zona cercana a la Ciudad de Buenos Aires, pasaba por llegar temprano al Hipódromo Argentino de Palermo para no perderse al caballo más convocante de los últimos tiempos.

Luthier Blues, el mismo Luthier Blues que hasta hace muy poquito era imbatible, batalló por retomar la senda del éxito en el kilómetro del Clásico Jerry Honor, donde, de paso, se reencontró con Brian Enrique, el jockey con el que forjó su status de campeón. La hora de largada prevista era 18:30, pero vaya un rato antes, aconsejaban los medios, no sea cosa que no consiga lugar en la redonda de presentación para mirarlo de cerca. Están avisados.reiteraban Luthier Blues, sin dudas, la gran figura del día en la recta porteña.con la monta del que mejor lo trata Braian Enrique y es feliz de correr y no tener a nadie delante una dupla que encanta.